

Miércoles, 12 de abril de 2006

El DIARIO MONTAÑÉS









**BUSCAR** 

Hoy Texto

Google<sup>\*</sup>

Semana santa

ok) Categorías

ok | Hemeroteca

PORTADA EL PERIÓDICO ECONOMÍA DEPORTES OCIO

CLASIFICADOS SERVICIOS

**CENTRO COMERCIAL** 

# [SECCIONES]

## Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

# **Opinión**

# Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

# **Deportes**

## Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura - Televisión

# **Necrológicas**

# Tecnología

[MULTIMEDIA] Vídeos Canal 8

Punto Radio

#### [GUIAS **CANTABRIA**]

Restaurantes

Hoteles

Cafés y Pubs

**Paradores** 

Turismo rural

Concesionarios Coches

## [SUPLEMENTOS]

Seleccione... ‡

#### [SERVICIOS]

Hemeroteca Nos visitaron

Programación TV Cartelera Cine

**Farmacias** 

Tiempo

El Diario en PDF

Extras **Publicitarios** 

Índice Titulares

## Cantabria / REGIÓN

#### CAMPOO

# La iniciativa privada toma las riendas y reabre el centro ambiental de La Lastra

La empresa bilbaína Vicema ha pagado la mayor parte de las deudas mientras se trabaja en la contratación de nuevo personal

J. L. SARDINA/POLLEDO

El 5 de junio, Día Mundial del Medio Ambiente, el Centro Medioambiental de La Lastra, en el Pantano del Ebro, abrirá de nuevo sus puertas con una jornada llena de actividades e invitados. Quince meses después de su cierre, y tras superar numerosas vicisitudes y problemas económicos, el Patronato de la Fundación Alto Ebro (FAE) se refuerza humana y económicamente con aportación económica privada. Así lo ha confirmado Pedro Serna Jiménez, uno de los nuevos patronos de la fundación y accionista mayoritario de la empresa bilbaína Vicema S L, de cuyas arcas ha salido el dinero para saldar el 85 por ciento de las deudas contraídas hasta la fecha, entre las que se encontraban el salario de los ocho trabajadores que continuaban en la nómina de la Fundación.

Hasta hace unos días, el Patronato de la FAE estaba formado solamente por su presidente, el alcalde de Las Rozas de Valdearroyo, Juan Manuel Quevedo, y el secretario y alcalde de Campoo de Yuso, Eduardo Ortiz. A petición del Gobierno regional, que anunció un proyecto de medioambiental. / J. L. relanzamiento para el centro hace meses, habían presentado su dimisión el gerente, Samuel del Vigo, y del vocal José Amado Gutiérrez. También el anterior consejero de Medio Ambiente, José Luis Gil, otro de los miembros del patronato, presentó su dimisión en el mes de septiembre del pasado año.

#### Falta de información

Aunque desde las consejerías de Presidencia y Medio Ambiente se afirma que desconocen el cambio sufrido en el Patronato de la FAE, se sabe que dicha transformación va se ha efectuado ante notario con el conocimiento de la Consejería de Presidencia, que dirige Vicente Yuso Mediavilla. El Patronato se ha reforzado de momento con dos personas: Pedro Serna, y la incorporación, de nuevo, de José Amado Gutiérrez, aunque se esperan nuevas afiliaciones.

#### Deudas

El proyecto medio ambiental que se planificó en Campoo hace más de seis años, a través de



Imprimir

#### **DATOS**

Extensión: 300 hectáreas.

Apertura al público: 17 de mayo de

Presupuesto: 488.462 euros.

Ubicación: El centro está situado en la península de La Lastra, en el entorno del Pantano del Ebro y en terrenos de los Ayuntamientos de Las Rozas y

#### **Publicidad**



Contactar
Inf. Corporativa
Agenda

Horóscopos

Info. Útil PAG. Amarillas

PAG. Blancas

Efemerides Postales

#### [PARTICIPA]

Lo más visto

Foros

Chat

#### [CANALES]





varias vías de financiación, para lograr una diversificación de espacios y tipologías, arrastraba una deuda que superaba los 490.000 euros. De este dinero hay que contabilizar unos 167.000 que la FAE ha tenido que pagar durante 5 años y que se corresponden a préstamos solicitados para anticipar las aportaciones de la ERC (en la



actualidad MARE) y que no llegaron nunca a hacerse efectivas.

Pedro Serna aseguró ayer que ha solicitado el apoyo de la Consejería de Medio Ambiente para poder hacer frente al 15 por ciento que queda sin pagar de las deudas contraídas en estos años por la FAE. Según estas mismas fuentes, en estos momentos la mayor parte de ese dinero se adeuda a la la empresa SIEC, adjudicataria en su día de las obras del centro. También se han iniciado contactos con numerosas empresas con el fin de buscar financiación para potenciar cualquier actividad medioambiental en La Lastra.

#### Objetivo

La intención del patronato es recuperar parte del anterior equipo, con la incorporación de otras personas, como la de la nueva directora del Centro Medioambiental, Carmen Toribio. Para el día 5 de junio, el personal laboral contratado podría superar las 30 personas, que se dedicarán a servicios de mantenimiento, hostelería, promoción y difusión, además de las labores de administración.

Pedro Serna asegura que el objetivo de La Lastra es, y será, medio ambiental, fomentando la visita al centro y su estancia en los albergues que son propiedad de la FAE. Respecto al futuro, el nuevo gerente ha asegureado que también se esta en contacto «con varias fundaciones, como la de Félix Rodríguez de La Fuente, que por cierto, el día 5 de junio, apuntó Serna y, con motivo del veinticinco aniversario de la muerte de este gran amante de la Naturaleza, el Patronato ha organizado un concurso literario, además de otro de pintura».

#### Los sindicatos

Los responsables sindicales comarcales de CC OO y UGT, Fernando Fuente y Juan Carlos Martínez, están esperando información del Gobierno regional ante la nueva situación de la FAE, pero de momento reconocen que la línea actual es diferente a la hasta ahora defendida. Como la puesta en marcha de La Lastra era punto sin discusión para comenzar las negociaciones de la Mesa de Campoo, ante este cambio sustancial también están a la espera de una pronta reunión para continuar estudiando y proponer soluciones a los problemas de Campoo.

Por otro lado, el convenio de colaboración entre la empresa de Residuos de Cantabria y la Fundación Alto Ebro, que fue firmado el día 10 de mayo de 2003, por el que fuera su presidente, José Luis Gil Díaz, y del titular de la Fundación y alcalde de Las Rozas, Juan Manuel Quevedo se mantiene en la acualidad.

El objeto del convenio fue la creación de equipamientos estratégicos ambientales en el territorio del Alto Ebro con el objetivo de dotar a la Comarca de Campoo y sus Valles de una red de equipamientos de educación ambiental y cultural.

#### Enlaces Patrocinados

#### Cursos on line

Cursos especializados para profesionales del medioambiente . www.ambientum.com

#### Allpe Medioambiente

Consultoría Medioambiental Estudios de Impacto Ambiental . www.allpe.com

#### Legislación Ambiental

## Encuentra tu Curso

Masters, Postgrados, Cursos Presencial, Distancia, On-line .

Subir

00000000 0 vocento 00000000 Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

